



TERMINOS, CONDICIONES Y EXONERACIÓN DE RESPONSABILIDAD DEL EVENTO MEDIA MARATÓN BAMBUQUERA 2024.

Declaro de manera libre, espontánea y voluntaria: Primero. He decidido participar en la "MEDIA MARATÓN BAMBUQUERA" (en adelante, "la Carrera") evento que se realizará el día 24 de noviembre de 2024, con 3 posibles recorridos o categorías 21k, 10k, 5k, según lo decida el participante, organizada por BAMBUQUERA GROUP S.A.S (en adelante, "los Organizadores"). Segundo. La inscripción a la Carrera únicamente me da el derecho de participar en la misma. Tercero. Estoy en perfectas condiciones físicas, mentales y de salud y que no padezco ninguna enfermedad, lesión y/o incapacidad y/o condición que me inhabilite para participar en la Carrera ni que haga aconsejable no participar en la misma y realizar este esfuerzo físico. Cuarto. Acepto seguir las instrucciones del personal de la organización, del cuerpo de seguridad y salud del evento. Quinto. Estoy de acuerdo en que mis datos personales y número de contacto en caso de emergencia sean ubicados en la parte trasera del número asignado para la competencia. Sexto. Estoy adecuadamente informado(a) de que debo contar con entrenamiento físico previo para participar de la carrera y realizar el esfuerzo físico que esta requiere. Séptimo. Los Organizadores recomiendan a todos los inscritos someterse a una estricta evaluación médica antes de participar en la Carrera. Octavo. Estoy enterado de las recomendaciones deportivas y médicas que debo adoptar para participar apropiadamente en la Carrera, teniendo en cuenta mi condición física y circunstancias personales. Noveno. Tengo pleno conocimiento de que si a la fecha de ejecución de la Carrera presento alguna de las siguientes condiciones no podré participar en la misma ni podré solicitar la devolución del dinero correspondiente al valor de la inscripción: Estado de embarazo, estado de embriaguez, bajo el efecto de sustancias psicoactivas, enfermedades del corazón, enfermedades respiratorias, utilización de muletas, yesos y/o prótesis y todas aquellas condiciones que inhabiliten mi participación, en caso de participar en algunas de estas circunstancias o en otras similares libero de toda responsabilidad a los Organizadores, pues participo bajo mi propia responsabilidad. Décimo. Los menores de edad podrán participar únicamente en la distancia de 5K, la cual se considera recreativa. Se aceptarán inscripciones de menores a partir de los 13 años. La participación en las categorías de 10K y 21K está restringida a participantes mayores de edad. Décimo primero. Conozco, asumo y acepto todos los riesgos asociados con mi participación en la Carrera incluyendo, pero no limitados a caídas y accidentes, enfermedades e incluso lesiones o fallecimiento, generadas entre otras razones, por mis antecedentes médicos o clínicos, por el contacto con los participantes, deshidratación, las consecuencias del clima, tales como temperatura y/o humedad, tránsito vehicular y condiciones del camino, y en general todo el riesgo que declaro conocido y valorado por mí, en razón a que la actividad durante el desarrollo de la Carrera se encontrará bajo mi control y ejecución exclusiva como participante. Como consecuencia de lo anterior, en mi nombre y en el de cualquier persona que actúe en mi representación, libero a los Organizadores de la Carrera, patrocinadores y/o representantes y sucesores, de todo reclamo o responsabilidad de cualquier tipo que surja como consecuencia de mi participación en este evento. Así mismo exonero de responsabilidad a los Organizadores, patrocinadores y/o sus representantes por cualquier extravío, robo y/o hurto que pudiese sufrir durante la Carrera. Décimo segundo. Acepto que los organizadores podrán suspender o cambiar la fecha de la carrera por cuestiones asociadas al clima, orden público, actos vandálicos y todas aquellas que pongan en riesgo la integridad de los



participantes, así como por eventos de caso fortuito o fuerza mayor; sin que haya lugar al pago de indemnizaciones de cualquier índole a mi favor y/o a la devolución del dinero de la inscripción. Décimo tercero. Entiendo que sin excepción alguna está prohibido por parte de los inscritos y/o asistentes a la carrera, la realización de actividades publicitarias, promocionales y de marcas diferentes a las organizadas por los patrocinadores oficiales del evento y autorizadas por los Organizadores de la Carrera. MEDIA MARATÓN BAMBUQUERA es un evento privado y por tal razón se reserva el derecho de admisión y permanencia de las personas que no cumplan con esta condición. Décimo cuarto. Igualmente declaro que conozco y he leído el presente reglamento de la Carrera, el cual también está publicado en cualquiera de los lugares de inscripción (físico o virtual) y en los siguientes sitios web: (www.latiquetera.com). Décimo quinto. En el evento en que no pueda participar en la Carrera o reclamar el kit de competencia en las fechas establecidas y comunicadas anticipadamente por los Organizadores, en ninguna circunstancia podré: Reclamar el kit de competencia, ni exigir el reembolso del valor de la inscripción. Décimo sexto. La información suministrada en la inscripción sobre la talla de la camiseta es para uso estadístico y no garantiza al participante que en el momento de entrega de la camiseta se cuente con la disponibilidad de la talla informada. Décimo Séptimo. Conozco que de acuerdo con las normas establecidas por la IAAF (International Association of Athletics Federations) y la Federación Colombiana de Atletismo, el Tiempo Oficial de competencia de la Carrera será el Tiempo Pistola, es decir, el que transcurre desde el disparo de largada hasta el instante en el que el corredor cruza la línea de meta. El tiempo chip es aquel que le permite al atleta medir y conocer el tiempo empleado entre el paso por la raya de salida y el paso por la raya de meta sin importar la posición o lugar en el que se ubique en la salida de la competencia. Décimo octavo. aceptaré cualquier decisión de la organización sobre mi participación.

Yurly Xiomara Peñaranda Ávila
1075322635 de Neiva
R/L BAMBUQUERA SAS